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Кворум имеется. Общее собрание собственников правомочно принимать решения по 
поставленным в повестке дня вопросам:

Повестка дня очередного общего собрания собственников помещений:

1. Организационные вопросы:
-выбор председателя, секретаря собрания, счетной комиссии;
2. Отчет управляющей компании по выполненным работам за 2017 г.
3. План работ на 2018 год.
4. Утверждение плана работ по энергосбережению.
5. Избрание председателя совета дома.
6. Способ уведомления собственников о собраниях и принятых на них решениях-на 
досках объявлений.

ГОЛОСОВАНИЕ:
1. По первому вопросу повестки дня:

ПРЕДЛОЖЕНО: Избрать председателем собрания -Батееву Л.А., собственника кв.№ 43, 
секретарем собрания -Хасанову Т.Ф., собственника кв.№41, счетную комиссию в составе 
Пермяковой М.М., кв.№ 39 и наделить их правом подписания протокола данного 
собрания. ПОСТАНОВИЛИ: Избрать председателем собрания -Батееву Л.А., 
собственника кв.№ 43, секретарем собрания -Хасанову Т.Ф., собственника кв.№41, 
счетную комиссию в составе Пермяковой М.М., кв.№ 39 и наделить их правом 
подписания протоколаданного собрания. ГОЛОСОВАНИЕ: «за» проголосовали 2118,50 
голосов или 97,3% от числа принявших участие в голосовании; «против» голосов нет; 
«воздержались» 59,0 или 2,7% голосов собственников, принявших участие в голосовании. 
РЕШЕНИЕ принято большинством голосов.

2. По второму вопросу повестки дня:
СЛУШАЛИ: директора ООО «Надежда» Шакмаеву Т.В. с отчетом по выполненным 
работам за 2017 год. ПРЕДЛОЖЕНО: год принять отчет управляющей компании за 2017. 
ПОСТАНОВИЛИ: Работы по текущему обслуживанию и текущему ремонту выполнены 
в полном объеме и в срок. Отчет за 2017 год принят. ГОЛОСОВАНИЕ: «за» 
проголосовали 2177,50 голосов или 100% от числа принявших участие в голосовании; 
«против» голосов нет; «воздержались» -голосов нет. РЕШЕНИЕ: отчет за 2017 г. принят 
большинством голосов.

3. По третьему вопросу повестки дня:
СЛУШАЛИ: Шакмаеву Т.В с планом работ на 2017 год. ПРЕДЛОЖЕНО: Принять план 
работ на 2018 год , включив в него пункты:
-Частичный ремонт межплиточных швов;
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Инициатор проведения общедомового собрания собственников помещений в 
многоквартирном доме -  председатель совета МКД- Батеева Людмила Андреевна, 
собственник кв.№ 43. Дата и время проведения собрания с 20.02.2018 года по 01.03.2018 
года до 17-00. Дата и место подсчета голосов-01 марта 2018 года, ул. 10 Пятилетки 5. 
Общая площадь МКД по адресу Звездная 8-3859,3. Общее количество голосов 
собственников помещений, принявших участие в голосовании-2177,50 или 56,4% от 
общего числа голосов собственников.



-Привоз земли;
-Сантехнические работы: замена вентилей, задвижек в подвале дома;
-Ремонт вентиляционных оголовков на крыше дома;
-Установка решеток на продухах в цоколе дома.
. ПОСТАНОВИЛИ: Утвердить план работ на 2018 год, и разрешить исполнение пунктов 
плана выборочно, в зависимости от количества финансовых средств. ГОЛОСОВАНИЕ: 
«за» проголосовали 2177,5 голосов или 100% от числа проголосовавших собственников; 
«против» голосов нет, кроме пункта «привоз земли», по нему голоса распределились: «за» 
2148,0 или 98,6% собственников, принявших участие в голосовании; «против» 29,5 или 
1,4% проголосовавших; «воздержавшихся» нет. РЕШЕНИЕ: по плану на 2018 год 
принято большинством голосов.

4. По четвертому вопросу повестки дня:
ПРЕДЛОЖЕНО: внести в план работ по энергосбережению на 2017 год -замену окон на 
пластиковые в 3-х подъездах. ПОСТАНОВИЛИ: В план работ по энергосбережению 
включить замену окон в 3-х подъездах на пластиковые. ГОЛОСОВАНИЕ: «за» 
проголосовали 2177,50 голосов или 100% от числа принявших участие в голосовании; 
«против» голосов нет; «воздержались» голосов нет. РЕШЕНИЕ: план работ по 
энергосбережению принят большинством голосов.

5. По пятому вопросу повестки дня:
ПРЕДЛОЖЕНО: Избрать председателем совета дома Батееву Людмилу Андреевну, кв. 
№43. ПОСТАНОВИЛИ: Избрать председателем совета дома Батееву Людмилу 
Андреевну, кв. №43. ГОЛОСОВАНИЕ: «за» проголосовали 2177,50 голосов или 100% от 
числа принявших участие в голосовании; «против» голосов нет; «воздержались» голосов 
нет. РЕШЕНИЕ: Избрать председателем Батееву Л.А.

6. По шестому вопросу повестки дня:
ПОСТАНОВИЛИ: Утвердить способ уведомления собственников о собраниях, 
принятых на собраниях решениях-на досках объявлений в подъездах. Местом хранения 
протокола определить :1 экземпляр в управляющей компании,2 экземпляр -  у 
председателя совета дома. ГОЛОСОВАНИЕ: «за» проголосовали 2177,50 голосов или 
100% от числа участников голосования; «против» голосов нет; «воздержались» нет 
голосов. РЕШЕНИЕ принято большинством голосов.

Счетная комиссия:  Пермякова М.М.
{ /  <̂ к ^е -е^1 Хасанова Т.Ф.

Председатель собрания: 
Секретарь собрания:___


